

DE LA CIUDAD AL CAMPO

La transición que realizó un joven ovallino para dedicarse a la producción de almácigos y plantines

Christopher Contreras tiene 26 años, cuenta con una clientela fija y apuesta por seguir creciendo.

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

Cada vez son más los y las jóvenes que deciden aprovechar las bondades que ofrece el campo. Uno de ellos es el agricultor Christopher Contreras, quien vio en él una oportunidad para hacer crecer su emprendimiento.

Actualmente, con 26 años de edad el usuario del Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP) posee un terreno en el sector rural de Ovalle llamado Campo Lindo. Él nació y creció en el mundo urbano, pero su primer nexo con la ruralidad lo tuvo al estudiar su enseñanza media en un liceo agrícola.

Una vez terminado el periodo escolar decidió incursionar en el cultivo y comercialización de plantines, una actividad que realizaba en su hogar, "pero después el espacio me quedó chico y tuve que arrendar un terreno fuera de la ciudad. Posteriormente, fui creciendo y adquiriendo más conocimientos. Ahora mis productos son vendidos mayoritariamente a compradores de La Serena, ya tengo clientes fijos".

Huerto Urbano es el nombre de fantasía que dio a su emprendimiento. En él produce almácigos y plantines de hortalizas, frutas y hierbas de temporada. Igualmente, cultiva una amplia variedad de flores.

En dicho trabajo, y como pasa con muchos integrantes del Mundo Rural, un aliado esencial ha sido el INDAP, mediante el cual ha obtenido infraestructuras como una nave invernadero y un sombreadero. Además, es beneficiario del Programa de Desarrollo Local (PRODESAL), una iniciativa ejecutada entre el servicio del agro y, en este caso, la Municipalidad de Ovalle, de la que constantemente recibe asesoría técnica para fortalecer



EL OVALLINO

Huerto Urbano es el nombre de fantasía que dio a su emprendimiento. En él produce almácigos, plantines y una amplia variedad de flores.

"FUI CRECIENDO Y ADQUIRIENDO MÁS CONOCIMIENTOS. AHORA MIS PRODUCTOS SON VENDIDOS MAYORITARIAMENTE A COMPRADORES DE LA SERENA, YA TENGO CLIENTES FIJOS"

CHRISTOPHER CONTRERAS
JOVEN AGRICULTOR OVALLINO

sus conocimientos.

El Director Regional de INDAP, Víctor Illanes, destaca que "nos pone contentos que las y los jóvenes puedan ver con claridad las oportunidades que entrega el campo. Christopher ha

hecho de esta actividad su forma de vida, su sustento y a la cual dedica todo su cariño y talento, siendo enfático en la importancia de incorporar prácticas sustentables y sostenibles a estas tareas, como lo hace él con sus corredores biológicos, los que les permiten, entre otras cosas, controlar naturalmente las plagas y enfermedades que podrían afectar sus producciones. Las juventudes rurales están en el corazón de nuestro trabajo y por eso vamos a seguir junto a ellos transformando positivamente el Mundo Rural y campesino".

Cabe mencionar que el emprendedor también es parte de la Mesa Regional de Juventudes Rurales de INDAP, instancia donde dicho segmento etario puede compartir experiencias con sus pares y exponer a la institución sus necesidades y/o requerimientos.

"A través de INDAP como Ministerio de Agricultura hemos estado dando a conocer historias de diferentes jóvenes rurales, quienes dejan en alto tanto su potencial como el del mismo campo.

En este caso Christopher decidió transitar de lo urbano a la ruralidad, porque encontró en este sector una gran opción para emprender y hacer de ello su forma de vida. Sin duda valoramos la decisión que tomó y lo quiero poner como ejemplo para que más de sus pares apuesten por trabajar en el Mundo Rural y contribuir así a la economía de sus territorios y a la seguridad y soberanía alimentaria del país", hace hincapié el Seremi de Agricultura, Christian Álvarez.

Dentro de las proyecciones a mediano y corto plazo Christopher cuenta que quiere ampliar la cantidad de invernaderos que posee y aumentar la variedad de sus productos, con el fin de captar más y mejores mercados, tanto a nivel local como regional y nacional.

Para comprar algunas de sus producciones o conocer un poco más de su historia los interesados e interesadas se pueden contactar con Christopher Contreras al número de teléfono y WhatsApp +56 9 9763 8290.